

Reitera Putin que EEUU dejó una situación catastrófica en Afganistán



Moscú, 3 sep (RHC) En el marco del Foro Económico Oriental, el presidente de Rusia, Vladímir Putin, calificó este viernes la situación creada por EEUU en Afganistán como una "catástrofe".

"En realidad, es una catástrofe", afirmó Putin sobre los acontecimientos en el país sudasiático y añadió que no son sus palabras, sino "las palabras de los analistas norteamericanos".

El primer mandatario destacó que la Organización de las Naciones Unidas (ONU), incluido el Consejo de Seguridad con sus cinco miembros permanentes, tiene la responsabilidad de mantener el orden en el mundo.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/268965-reitera-putin-que-eeuu-dejo-una-situacion-catastrofica-en-afganistan>



Radio Habana Cuba